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Die NEOS Bezirksräte

Jörg Konrad

Ludwig Hetzel

Eva Ingerle

 

An das

Bezirksamt Ottakring

z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Franz Prokop

Anfrage betreffend der Baumfällungen am Wilhelminenberg

 

Sehr geehrte Herr Prokop!

Entlang des Wanderweges zwischen Kreuzeichenwiese und Jubiläumswarte wurde eine Baumreihe gefällt.

 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Ottakring stellen daher zur Sitzung der Bezirksvertretung am 20.9.2018
 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende

Anfrage

Warum wurde hier eine Baumreihe gefällt?
 
Wird an dieser Stelle wieder aufgeforstet?
 

 

 

 

Wien, am 13.9.2018
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